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月 日（土）汐見台会館扇の間で開催されました。 年間中止、

発表の会のみにする等苦慮してきたので、４年振りのグループ討議のある懇談会は大変有意義に感じました。

汐見台中学校、汐見台小学校、浜小

学校、 、キッズや学童、屛風

ケ浦地域ケアプラザ、いそご青い

鳥 鳥等、地域の様々な方々 ２名が

〈発表〉汐見台中学校 汐見台小学校 浜小学校 集まって各学校から児童、生徒の様

子の発表を聞いた後グル―プで話し合いました。コロナの影響は学校や地域に様々な形で現れそれに関連して子ど

もの生活にスマホが深く関わってきました。スマホは今や私たちの生活で必須なものです。子どもの生活を見直し、

スマホの問題点を考え、良い使い方を探るなど有意義な話し合いが出来ました。

（子どもはぐくみ委員会委員長 屋代 かをり）

月 日（土）日頃、熱心に地域の見守り活動を

行 行っていただいている見守り員の皆様との情報交換会が

開催されました。今回は最初に日頃の皆様のお疲れを少

しでも癒してい しでも癒していただこうと横浜市職員落語愛好会の方か

ら落語を披露していただきました。次に高齢の方が末永く健康に暮していく上で大変重要な

オーラルフレイル予防について磯子区の歯科衛生士に講演いただきました。この後、区役所、

区社協、ケアプラザの皆様も入り、見守り員、民生委員、スイッチ 委員等との情報交換

〈オーラルフレイル〉 会を開催しましたが、皆様、熱心に地域の見守り活動について話し合いをしていただき、大変

有意義な情報交換会になりました。 （スイッチ 磯子汐見台地区推進委員会会長 屋代 昭治）

  月 日（土） 時 分より令和 年度汐見台中学校地域防災拠点訓練

を開催しました。当日は気温が低下の予定でしたが、総勢６９名が参集し一安

心でした。訓練内容として、関係機関による資機材関係の取扱い方法、下水直

結式仮設トイレ（ハマッコトイレ）設置方法、体育館内で居住スペースの区割り訓練をしました。参加者の方々は

あまり見る機会のない内容だったので興味津々でした。 （汐見台中学校地域防災拠点運営委員会委員長 伊藤 憲太郎）

月 ７日（火）午後 時より磯子区総合庁舎７階会議室にお

いて令和 年度磯子区自治会町内会長感謝会が開催されました。

冒頭、永年在職者表彰があり汐見台地区からは『在職５年 日

鉱日石汐見台自治会』齊藤 寿美江様が磯子区長から表彰されま

した。汐見台地区からは 名の自治会長が出席し、山中市長、

関森区長から日頃の功労に感謝するお言葉を頂きました。その後、懇親会があり、行政関係、自治会長会議に出席

されている協働推進員、各地区の自治会長の皆様と交流しました。 （コミュニケーション委員会委員長 関口 ヒロ子）

 


